

IV Universidad de Madrid, para Toledo, ilusión rota

Otra ilusión de los toledanos ha quedado frustrada. Un real decreto del Ministerio de Educación y Ciencia aparecido recientemente en el Boletín Oficial del Estado establece que la cuarta Universidad de Madrid tenga su sede en Alcalá de Henares. En esta Universidad se impartirán las enseñanzas de Medicina, Ciencias Económicas y Empresariales, Farmacia, Derecho y Filosofía y Letras.

Los políticos toledanos han afirmado en los últimos años que Toledo debía recuperar su calidad de sede universitaria. La Universidad madrileña necesitaba una descongestión a fin de elevar la calidad de la enseñanza y dar mayor agilidad a la organización. Se esperaba que Toledo fuera la sede designada por el gobierno para el nuevo Centro. El real decreto aparecido en el Boletín demuestra que no ha sido así. Una vez más queda al descubierto la incapacidad de nuestros políticos para aportar soluciones concretas a los problemas reales que la provincia tiene planteados.

A los representantes elegidos, la noticia les habrá caído como un jarro de agua fría. Fernando Rojas, Senador, en el último número de "La Voz" declaraba que "la IV Universidad de Madrid, para Toledo" era uno de los puntos a reivindicar.

La nueva Universidad comenzará a funcionar en Alcalá el próximo curso 1977-78. Todavía no se han decidido las modalidades de su vinculación con la Universidad Complutense.

NOSOTROS LE AYUDAREMOS

Si su hijo necesita recuperar cualquier asignatura, recurra a nosotros:
Centro de estudios FORJA

San Francisco, 5, 1.ª planta.
TALAVERA DE LA REINA

Se vende casa

llave en mano,
en Angel del Alcázar, 14.
Sin intermediarios.

Razón en la misma. Teléf. 80 08 65

Festivales de España en Talavera



DANZA NACIONAL DE CUBA

Sabemos que el Ayuntamiento ultima en estos momentos el acoplamiento de fechas de los distintos espectáculos que actuarán en la edición de los Festivales de España que se celebrarán en nuestra ciudad en el próximo mes de septiembre. Será un programa amplio y ambicioso que además, en esta ocasión, el Ayuntamiento quiere ofrecer al público a unos precios netamente populares a fin de que todos puedan disfrutar de esta ocasión única de presenciar actuaciones de tan alta calidad artística.

Los espectáculos contratados, sin que nuestra enumeración suponga que este va a ser el orden en que actúen, son los siguientes:

Un recital de la gran cantante María Ostiz, ganadora del último Festival de la O.T.I. y cuyas actua-

ciones recientes en TVE la confirman como una de las mejores intérpretes del momento de la canción moderna.

Actuación del ballet "Danza Nacional de Cuba", una compañía con sesenta intérpretes que incluyen bailarines, músicos y personal técnico, que presentarán variadas obras que reflejan la realidad cubana de hoy llenas de expresividad, coreografía imaginativa, plasticidad poética, melodías y ritmos tropicales, ritual cubano y teatro moderno. Ha actuado constantemente a lo largo de varios años en París, Polonia, Hungría, Rumanía, Checoslovaquia, Unión Soviética, Yugoslavia y numerosos países americanos con gran éxito.

"Los Chincanayros", gran grupo músico-vocal canario, semejante



El grupo músico-vocal "JARCHA"

OPTICA - RELOJERIA SUIZA

(COLEGIADO)

Nuestra instalación de aparatos de tecnología garantiza a los Señores Oculistas todos nuestros trabajos.

San Francisco, 24. - Telf. 80 17 93

Talavera de la Reina

a "Los Sabandeños", cuya intención es la de cantar al pueblo, de hacer llegar el mensaje de la bella música canaria y el más puro folklore. Está compuesto por dieciocho intérpretes y sus instrumentos, guitarras, laúdes, bandurrias, flautas y otros del tipismo canario. Toda la pureza de la música de aquellas islas interpretada por un magnífico grupo que actúa constantemente y tiene grabados varios long-play con sus canciones.

Compañía de Teatro "Retablo", que presentará la obra de Max Aub "Deseada", interpretada por los grandes actores Carmen de la Maza, Andrés Mejuto, Víctor Valverde y Verónica Luján, hasta dieciocho intérpretes. La obra elegida es original del genial exiliado español y primera que se representa en España de dicho autor. Su tema aborda el problema del juego amoroso establecido entre generaciones y por tanto siempre en boga y de interés para el público.

Escola de Samba, "Viva Bahia", de Brasil, segundo premio de Escuelas del Carnaval de Rio 1977 viene también a nuestros Festivales. Todo el embrujo de las trepidantes danzas brasileñas, realizado por un conjunto de grandes artistas, bailarines, músicos, cantantes, etc., que presentan un espectáculo de gran belleza plástica que viene triunfando en todo el mundo.

Mercedes Sosa y "Los Calchakys" es otra de las novedades que se nos brindan en esta edición de los Festivales. La voz cálida y profunda de esta mujer argentina ha ido abriéndose paso en toda la América hispana hasta su consagración definitiva en el Festival de Cosquin en 1967. A partir de entonces nació el nuevo cancionero que, junto con un grupo de folkloristas inició el despegue nacional y luego continental, para llegar en estos últimos años saltando el Atlántico a Europa.

El grupo "Jarcha", tan conocido y tan estimado por la calidad y pureza melódica de las interpretaciones es la otra gran atracción de los Festivales que podremos admirar en esta ocasión.

Todo ello, a los precios actuales de estos espectáculos, supone un esfuerzo considerable de la Comisión de Cultura de nuestro Ayuntamiento que hemos de agradecer, máxime cuando, como ya dijimos al principio, la intención es de que los precios sean verdaderamente populares. Y nos satisface además, porque Talavera estará presente también este año en este largo y fecundo torneo de cultura artística que son los Festivales, a lo largo de su andadura veraniega por tantas y tantas ciudades y capitales de nuestro país.